

Cooperativa Agraria Cafetalera Rodríguez de Mendoza

Financer des récoltes de café

PÉROU

FAIR TRADE Commerce équitable  Politique environnementale

Cooperativa Agraria Rodríguez de Mendoza (Cooparm) est une coopérative de plus de 500 petits producteurs qui se concentre sur la production de café équitable et biologique de haute qualité pour le marché international.

La coopérative a été fondée en 2009 à Rodríguez de Mendoza, au nord-est du Pérou, dans l'état d'Amazonas dont la principale activité économique est l'agriculture, en particulier la culture du café.

Cooparm est née de l'initiative d'un prêtre local, le père Antonio Rodríguez Arana qui était indigné de voir les prix trop bas que les producteurs obtenaient des acheteurs. Il créa donc une association de producteurs de café dans le but de donner à ceux-ci une position de négociation plus forte sur le marché. Plus tard, l'association devint une coopérative.

Cooperativa Agraria Rodríguez de Mendoza est partenaire d'Oikocredit depuis 2012.

Info partenaire

FAITS	
Secteur	Agriculture, services agricoles & agroalimentaire
Site web	www.cooparm.org

PERFORMANCE SOCIALE	
Clientes	27.3%

Date de dernière synchronisation avec les données les plus récentes : 10 janvier 2025

Oikocredit international

I: www.my.oikocredit.fr

E: gestion.investisseurs@oikocredit.org

Ce document a été rédigé par Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) avec le plus grand soin sur la base de ses connaissances et convictions au moment de sa rédaction. Oikocredit International ne garantit pas son contenu et son exhaustivité et décline toute responsabilité quant aux pertes que pourrait entraîner l'usage de ces informations.